Neubau des Sportlerheims (September 2004-Mai 2005)

Nach Planung in 2003 und Sicherstellung der Finanzierung durch Zuschüsse des Landessportverbandes, des Schulverbandes Hamberge und natürlich wieder **vor allem der Gemeinde Hamberge** konnte im September 2004 mit dem Neubau des Sportlerheimes begonnen werden.



Am 20.09.04 wurde das alte, viel zu kleine Sportlerheim (in den 80ern aus gebrauchten Schulcontainern erstellt) abgerissen. Der letzte Bauabschnitt hatte begonnen...



Ein letztes Erinnerungsfoto am Abrisstag



Ruckzuck ist alles weg



Der Architekt beim Einmessen Das Fundament ist fertig



Die Wände wachsen schnell Man erkennt, was es werden soll



Dachstuhl drauf Am Tag des Richtfestes (19.11.04)





<u>Die Einweihung des Sportlerheimes</u> fand am 28.05.2005 im Rahmen einer <u>Sportwoche</u> statt.